



**Section 5 - Manitoba Marriage / Mariage au Manitoba**

Last name of party prior to this marriage / Nom de famille de la partie avant le mariage	Given name(s) / Prénom(s)
Province and country of birth / Province et pays de naissance	

Last name of party prior to this marriage / Nom de famille de la partie avant le mariage	Given name(s) / Prénom(s)
Province and country of birth / Province et pays de naissance	

Date of marriage / Date du mariage							
<table style="width:100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="border-bottom: 1px solid black; width: 20px;"></td> <td style="border-bottom: 1px solid black; width: 20px;"></td> <td style="border-bottom: 1px solid black; width: 20px;"></td> </tr> <tr> <td style="font-size: 8px;">Month / Mois</td> <td style="font-size: 8px;">Day / Jour</td> <td style="font-size: 8px;">Year / Année</td> </tr> </table>				Month / Mois	Day / Jour	Year / Année	Place of marriage / Lieu du mariage
Month / Mois	Day / Jour	Year / Année					
M A N I T O B A							

**Section 6 - Person entitled (must be 12 years of age or older) / Personne autorisée (doit avoir au moins 12 ans)**

<input type="checkbox"/> Either party to the marriage / L'une des parties au mariage <input type="checkbox"/> A child or parent if both parties are deceased / Un enfant ou un parent si les deux parties sont décédées Date & place of death / Date et lieu du décès: _____ Date & place of death / Date et lieu du décès: _____ <input type="checkbox"/> A representative with written authorization of either party / Un représentant disposant d'une autorisation écrite de l'une ou l'autre des parties
<b>Signature of entitled person / Signature de la personne autorisée:</b> _____ <b>Print name of entitled person / Nom de la personne autorisée en caractères d'imprimerie:</b> _____

**A \$25 ADMINISTRATION FEE WILL BE RETAINED WHEN CUSTOMERS DO NOT RESPOND TO REQUESTS FOR ADDITIONAL INFORMATION REQUIRED TO COMPLETE THE SERVICE.**

**NOTICE UNDER THE FREEDOM OF INFORMATION AND PROTECTION OF PRIVACY ACT**

The information requested on this form is collected pursuant to The Vital Statistics Act to fulfill the requirements for the release of birth, marriage, and death information. If you have any questions regarding the collection or use of this information, please contact Vital Statistics Agency.

**DES FRAIS ADMINISTRATIFS DE 25 \$ SERONT RETENUS SI LE CLIENT NE FOURNIT PAS LES RENSEIGNEMENTS SUPPLÉMENTAIRES NÉCESSAIRES POUR FOURNIR LE SERVICE REQUIS.**

**AVIS EN VERTU DE LA LOI SUR L'ACCÈS À L'INFORMATION ET LA PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE**

Les renseignements demandés sur le formulaire sont recueillis conformément à la *Loi sur les statistiques de l'état civil* afin de satisfaire aux exigences relatives à la délivrance de documents d'attestation de naissance, de mariage et de décès. Si vous avez des questions au sujet de la collecte ou de l'utilisation de ces renseignements, veuillez communiquer avec le Bureau de l'état civil.

**OFFICE USE ONLY / POUR USAGE ADMINISTRATIF SEULEMENT**

Verify:	_____
Search:	_____
Reg. #	_____
	_____
	_____
Edit:	_____
	_____
Issue:	_____
	_____
Date Issued:	_____